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1 Formalia

Start der Sitzung: 20:10

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Jacques

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Keine.

2 Checkliste/Kalender

Nix.

3 StuRa (Abstimmung)

Anne war im Stura. Es war kurz. Das Sitzungsprotokoll ist hier zu finden.

Felicitas Ritter hat sich auf den FACE Studienausschuss beworben und wurde angenommen.

In der nächsten Woche reden wir über Deckelung von StuRa-Gehälter, da das noch nicht im aktuellen
StuRa-Protokoll vorhanden ist.

4 Bericht Gespräch mit Institutsleuten

Von unserem StuRa-Kontingent wurden nun FFP2-Masken in Kooperation mit dem Institut gekauft.
Das ist hocherfreulich.

5 Sitzungsbeginn

Es gibt Diskussion darüber, ob wir die Sitzung jetzt wieder um 18:15 Uhr beginnen wollen. Momentan
findet die Sitzung aufgrund der nicht mehr existierenden Ausgangssperre um 20:00 Uhr statt. Wir
stimmen darüber ab.

Sitzungsbeginn

Option Stimmen Reihung

18:15 Uhr 7 1
20:00 Uhr 2

Enthaltung 2

Damit beginnt unsere Sitzung wieder um 18:15 Uhr.
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https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise20_21/stura_protokoll_2021_02_16/sitzungsunterlagen_2021_02_16/view


6 Sonstiges

6.1 Tablets

Nadja sucht morgen die Mail-Addressen von Tablet-Menschen raus. Diese können jetzt zurückgenommen
werden, da genug Menschen regelmäßig in Fachschaftsnähe sind, um diese anzunehmen.

6.2 AP-Protokolle

Mali hat AP-2 Protokolle hochgeladen. Wollen wir das auch für das FP machen? Nadja fragt mal die
FP-Leitung, wie die dazu steht. Es wäre nämlich nett, wenn auch Leute, die niemanden an der Uni
kennen, Zugriff zu Protokollen zu haben.

Ende der Sitzung: 20:22 Uhr
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